

Nachruf Franz-Josef Segeth



Unser Vereinsmitglied Franz-Josef Segeth ist am 24. März 2025 im Alter von 74 Jahren nach längerer schwerer Krankheit verstorben.

Franz war ein begeisterter Trekkingradfahrer und mittwochs und samstags bei den Touren meistens dabei. Er hat 2023 die Trekkingradjahreswertung gewonnen und wurde 2024 trotz seiner gesundheitlichen Einschränkungen noch 4. bei der Trekkingradjahreswertung.

Franz war äußerst interessiert an der Industriekultur, die wir bei unseren Touren links und rechts des Weges gesehen haben. Er hat viel erzählt über die Geschichte der Industriekultur des westlichen Ruhrgebiets. Sein fundiertes

Wissen hat er als gelernter Techniker im Baumaterialwesen in seiner Heimatstadt Oppeln erworben. Er hat häufig Parallelen gezogen zwischen der Industrieregion Ober- und Niederschlesien und der Industrieregion Ruhr.

Seit 40 Jahren wohnte er in Mülheim und hat in der Gemeinde Sankt Barbara in Dümpten bis zu seiner Pensionierung als Küster gearbeitet. Wir trauern mit seiner Familie um ein wertvolles Vereinsmitglied. Wir werden ihn vermissen.

Für den Vorstand des RTC

Manfred Krister

Vorsitzender